

Noticias Sucesos:

San Rafael de Oreamuno

## Colegiala hallada muerta en un charral

**Policía todavía no confirma homicidio porque cuerpo apareció sin heridas. Conocidos denunciaron posible venganza de antiguos vecinos**

**Irene Vizcaino**  
ivizcaino@nacion.com



Hubo mucho llanto y rabia entre conocidos de la víctima, quienes llegaron al sitio del hallazgo. Francisco Rodríguez

Con el uniforme del colegio y sin ninguna herida visible fue encontrado el cadáver de Rosibel Sánchez Ulloa, de 14 años, en un charral de Calle La Chinchilla, en San Rafael de Oreamuno, Cartago.

El hallazgo lo hizo pasadas las 10 a. m. de ayer, Gerardo Chavarría, un vecino de aquella zona, quien andaba en busca de una novilla perdida la noche anterior.

Según dijo, se le ocurrió que el animal hubiera subido por ahí y cuando caminaba entre la maleza dio con la colegiala.

"No tenía ningún golpe pero sí marcas como de que le hubieran puesto vendas en los ojos", describió el testigo.

Rosibel Sánchez fue reportada como desaparecida la tarde del jueves, cuando se cumplieron 12 horas sin noticias suyas.

Ese día ella salió a las 6:30 a. m. de su casa en barrio Mata de Mora (San Rafael), rumbo al colegio Braulio Carillo en San Rafael de Oreamuno, al que nunca llegó. Inicialmente se creyó que se trataba de una fuga de hogar.

Ayer su cuerpo fue levantado a las 12:40 p. m. en presencia de muchos allegados, así como su padrastro, hermanos y tíos.

Mientras tanto, su mamá, Ana Rosa Ulloa, recibía atención médica en el Ebais de la localidad, toda vez que, desde el día de la desaparición de la muchacha, sufrió un quebranto de salud.

**Venganza vecinal.** Las circunstancias en las que fue hallada hacen presumir a los agentes del Organismo de Investigación Judicial (OIJ) que la joven pudo haber sido asesinada y que murió el mismo jueves de la desaparición.

No obstante, solo con la autopsia se podrá establecer el tiempo y forma de muerte.

Algunos parientes y vecinos de la muchacha temen que ella fuera víctima de una venganza por parte de antiguos vecinos del barrio Mata de Mora.

Estas personas vivieron hace unos tres meses en la casa propiedad de la familia de la joven, pero fueron desalojados ante las quejas de lugareños que les atribuían ser muy conflictivos y escandalosos.

La familia alquiló la casa porque se había trasladado a vivir a otra zona por razones de trabajo de Ramón Solano, padrastro de Rosibel Sánchez.

"Yo les alquilé porque no tenían dónde vivir, pero luego me di cuenta del fracaso y a petición de algunos vecinos les pedí que desocuparan. Entonces, al parecer, dijeron que eso no se quedaba así", relató.

A esa amenaza se sumaron otras aún más temerarias, dichas directamente a otros habitantes del barrio Mata de Mora.

"El hombre dijo que a todas las mujeres les iba a cortar el estómago", refirió Ileana Calvo, vicealcaldesa de Oreamuno y vecina de la víctima.

También, a una amiga de la colegiala, otro de los individuos que frecuentaba la vivienda le advirtió que pronto lloraría a una amiga suya o a un familiar.

"Mi hija se siente muy culpable porque ella hizo amistad con esa gente problemática y luego no quiso salir con uno de ellos, por eso él dijo que se iba a vengar", explicó ayer Jacqueline Núñez.

Otras versiones entre los lugareños señalan que un allegado a la familia que habitó la casa, preguntó a una vecina si ya habían buscado a la desaparecida en las zonas altas de San Rafael, donde apareció.

Según la Vicealcaldesa, ayer mismo, después del hallazgo del cuerpo, personas que colaboraron en la búsqueda de la colegiala recibieron llamadas telefónicas para advertir que habría más muertes.

**Informes por valorar.** Agentes judiciales explicaron que el OIJ no había sido puesto en conocimiento de todos estos detalles.

Al parecer, fue hasta ayer que comenzaron a detallar la relación con estos antiguos vecinos que ahora se habrían trasladado a una problemática barriada cartaginesa.

Por ahora, estas supuestas amenazas son elementos a considerar dentro de la investigación. **Colaboró Fernando Gutiérrez.**

- ▶ Sala de Redacción
- ▶ Costa Rica Hoy
- ▶ Centroamérica Hoy
- ▶ Latinoamérica Hoy
- ▶ Mundo Hoy
- ▶ Fútbol en Costa Rica
- ▶ Fútbol en América
- ▶ Fútbol en el Mundo
- ▶ Otros Deportes
- ▶ Economía en América
- ▶ Mundo

**Estado del tiempo**  
 San José  
 25-17°C  
 Liberia  
 31-22°C  
 Página Meteorológica

- Especiales**
- ▶ **Concurso Digigol**
  - ▶ Inventario completo
  - ▶ Copa de Oro 2005
  - ▶ Imágenes: Tragedia en Hospital Calderón Guardia
  - ▶ Galería: Concieros Live 8
  - ▶ Guerra de las Galaxias
  - ▶ Miss Universo 2005
  - ▶ Décimo aniversario de nacion.com
  - ▶ Calendario 2005

- ▶ Suplemento Metro cuadrado
  - ▶ Suplemento comercial Mano a mano
  - ▶ Anúnciese en nacion.com
  - ▶ Suscríbese a La Nación
  - ▶ El Empleo.com
  - ▶ Economicos.com
- economicos.com**

- ▶ Tarifario La Nación 2005

- ▶ Obituario
- ▶ Diario Oficial La Gaceta
- ▶ Reglamento Promoción Suscripciones Festival de la Música
- ▶ Reglamento promoción de suscripción a la Revista Sabores
- ▶ Reglamento promoción "Acelera tus posibilidades de ganar"
- ▶ Reglamento promoción: Historia de amor Revista Novias y Revista Perfil
- ▶ Reglamento promoción suscriptores a Perfil: bolsos y chales de fiesta
- ▶ Reglamento promoción Su Casa-Terranova: Viaje a Australia

**Testimonio**

**Parecía que intentó zafarse****Nombre:** Gerardo Chavarría**Ocupación:** cría ganado**Relación:** halló el cuerpo

"Yo venía a buscar una novilla y pensé que tal vez había subido por ahí. Cuál fue mi sorpresa cuando vi a la muchacha. Había señas como si hubiera intentado zafarse pero no le vi heridas".

**A su hija se lo advirtieron****Nombre:** Jackeline Núñez**Ocupación:** ama de casa**Relación:** vecina

"Un hombre de los que vivía ahí en el barrio se le acercó a mi hija y le manifestó: 'Pronto usted va a llorar mucho por una amiga o por un familiar'. Ella no lo había contado".

**Una adolescente****Nombre:** Rosibel Sánchez Ulloa**Edad:** 15 años**Ocupación:** cursaba 8° año**Colegio:** Braulio Carrillo**Hermanos:** 5

## Policía sigue en montaña tras sospechoso de raptar a menor

**Irene Vizcaino**  
ivizcaino@nacion.com



Decenas de policías acompañados por perros entrenados participaron ayer en la búsqueda de la joven y de su raptor.

La Policía busca a un menor de 17 años a quien tiene como sospechoso de raptar a una joven de 14 y retenerla durante varias horas en una zona montañosa de Tobosí, El Guarco, Cartago.

La liberó al ser las 3 p. m. de ayer. La muchacha logró llegar por sus propios medios hasta una casa en barrio La Cruz, en Tobosí, donde pidió ayuda.

Según sus parientes, la afectada y una hermana de 15 años fueron atacadas por el joven cuando regresaban de un baile, a las 10 p. m. del domingo.

Ascendían por un camino de tierra, oscuro, y fueron alcanzadas por el sospechoso, quien las empujó a un potrero.

La mayor logró escapar mientras que a la menor el atacante la arrastró hacia la montaña.

"Ellas salieron y él venía detrás de ellas; a mí me dijeron que él las estuvo atisbando mucho en el baile", comentó el padre de las jóvenes, Marvin Fuentes.

Según otra lugareña, Rosa Granados, ella regresaba del baile con su esposo cuando escuchó gritos en la lejanía.

"Ya luego vimos a la hermana de la muchacha y nos contó . Entonces lo llamamos a él y a ella también, pero ya ninguno contestó", relató la mujer.

Desde esa hora, y a pesar de las condiciones de la zona, se inició una intensa búsqueda por parte de lugareños y de algunos miembros de la Fuerza Pública, pero lo único que encontraron fue un arete de la joven retenida.

Durante la mañana de hoy, los efectivos recorrieron algunas rutas sin hallar ningún rastro del joven y su víctima.

Al menor de edad lo señalan en Tobosí por aparentes problemas de drogadicción y vínculos con robos ocurridos en barrios de Cartago.

"A mí esto no me toma por sorpresa. Para mí es doloroso y vergonzoso. Él es muy problemático, aunque había dado muestras de mejorar", declaró Fernando Coto, abuelo del sospechoso.

Ese joven vive temporalmente en el barrio La Cruz de Tobosí; también ha radicado en Turrialba y San Ramón, Alajuela.

Últimamente estaba trabajando en una empresa de helechos y parecía sentirse más tranquilo.

